

### 「備えあれば憂いなし」

◇昨年度の「貴志南っ子」6月号は、「今日から新たなスタートを」というタイトルで発行していました。3ヶ月の臨時休業を経て、ようやく学校が再開されたのが6月。といっても、2週間は分散登校でしたので、全員が一斉に登校できたのは、6月15日(月)でした。1年たった今もまだまだ新型コロナウイルス感染症が収束しているとは言えない状況ですが、日々子供たちが元気に登校してくる姿を見るのはうれしいことです。学校では引き続き感染対策を行いながら日々の教育活動を充実させていきたいと考えています。



◇今年、5月16日に近畿での梅雨入りが発表されました。

近畿では観測史上最も早い梅雨入りだそうです。梅雨入りしてからは雨が続き、子供たちも外で遊べずストレスがたまっていたことでしょう。また、雨が降らない日はかなりの暑さで、これはこれでまた

熱中症の心配もあります。天候が不順で体調も整えにくい時期かと思いますが、だからこそ、「早寝・早起き・朝ごはん」という基本的な生活習慣を大切にしながら乗り切ってほしいと思います。貴志南小学校では、今週「元気！南っ子」(旧「わんわんちよきん」)に取り組みます。おうちでも、寝る時間や起きる時間などを見直し、季節の変わり目のこの時期を元気に過ごしてください。

◇また、最近、雨の降り方や風の吹き方など、とても激しい場合が増えてきています。雨の日には「傘がこわれた」と言いながら登校してくる子が何人もいます。車に気を付けないといけませんが、あまり道路の端を歩くと、風が吹いてきたときにバランスを崩して田んぼや溝に落ちてしまうこともあるかもしれません。また、これから田んぼに水を入れる時期になりますので、道路に水があふれてきている場合もあるかもしれません。大雨が降った時には通学路のどこが危ないのか、一度お子さんと一緒に歩いてみて、お話いただくと有難いです。

◇あわせて、地震や津波が起こった時にどうするかについても、話題にしてください。学校では、5月24日(月)に地震の避難訓練を、5月28日(金)には貴志中学校への避難訓練を行いました。例年、11月の「地震・津波の日」に合わせて実施しているのですが、1年生も早い時期に道を知っておいた方がよいということで早めに実施しました。地震が起こったらどうするのか、家族が離れ離れになっていたらどうするのかなど、日ごろから話ができていると安心です。災害の発生をとめることは難しいですが、起こったらどうするのか、日頃から少しでも考えておくことで落ち着いて行動できると思います。



梅雨晴れの夕茜してすぐ消えし (高浜虚子)

< 学校長 >

★貴志南小学校では、ホームページを設けています。<https://www.wakayama-wky.ed.jp/kishiminami/>

※写真等は児童個人を特定できないように配慮しています。